



Segunda y Tercera Semana de la Formación de Formadores en Nairobi

NAIROBI, Kenia - Las semanas segunda y tercera de la formación de formadores tuvieron como facilitador al Padre Donald LASALLE. Este último fue acompañado e introducido por el padre Felix Mabvuto Phiri.

La segunda semana tuvo como tema: "La Formación al Liderazgo". El padre Donald comenzó recordándonos nuestra misión como Misioneros Montfortianos en la Iglesia, tal como se subraya en los números 9 y 69 de nuestras Constituciones. Nos mostró que ser un formador es ser un evangelizador. Así, su gran preocupación ha sido ver cómo podemos ser líderes en el trabajo de evangelización como formadores. El Padre Moderador luego dio algunas ideas generales sobre el liderazgo. Nos habló del arte de liderar con un énfasis especial en las dos formas de liderar: la manipulación y la inspiración. También nos habló del arte del acompañamiento insistiendo en la humilde búsqueda. Nos dio los hábitos espirituales del corazón de los líderes. Concluyó la segunda semana hablando sobre los ecos del liderazgo en las Constituciones montfortianas y en la Ratio (volúmenes I y II).

La tercera semana se centró en «Hacerlo juntos». El padre Donald introdujo esta semana hablándonos del ciclo de planificación. Para él, la misión está en el centro de este ciclo. Desarrollando este último, partió de los números 18 y 19 de las Actas del 38° Capítulo General

2023. Estos números hablan de la cultura de la planificación. En efecto, «Sin planificar, es planificar el fracaso».

El Padre facilitador abordó luego el punto de los diferentes tipos de equipos. Ha distinguido tres: el equipo deportivo, el equipo jerárquico y el equipo fraternal. Este último es el tipo común entre los Misioneros Montfortianos. Habló también de los equipos que trabajan bien. Ha mencionado aquí las características de un equipo efectivo.

Completando esta tercera semana mostrándonos cómo animar a hacerlo juntos en la casa de formación. En relación con el hacer juntos, destacó la importancia de la corresponsabilidad y del espíritu de colaboración. Por eso nos invitó a cultivar las cualidades que favorecen hacerlo juntos y a aprender haciéndolo. Cabe señalar que, aparte de las conferencias, hemos tenido momentos de intercambio y de intercambio en equipos de formación según las diferentes entidades. Las dos semanas han sido muy enriquecedoras para nosotros. Damos gracias a Dios por todo lo que hemos aprendido y por acompañarnos durante la semana que nos queda.

A Jesús por María.

*P. Charles MUMBERE KIPUTSU, SMM
Vice-formador
Escolasticado Francófono de Songa/Burundi*